

LA HERMANDAD DE LOS HUERTOS

La Semana Santa de Cuenca tiene dos hermandades de Jesús Orando en el Huerto, una en la Iglesia de San Antón y otra en la de San Esteban. Y las dos están hermanadas desde este año. La idea, propuesta desde San Esteban fue aceptada y desde entonces las dos hermandades se pusieron en marcha para llegar a los desfiles de este año con los trámites realizados y con esa unión hecha realidad.

Algunas de las cuestiones que aborda el principio de hermanamiento son, por ejemplo, la similitud de sus objetivos, como es promover la adoración y culto a Nuestro Padre Jesucristo Orante en el Huerto de Getsemani, plasmado en las imágenes titulares de ambas cofradías, o realizar de forma conjunta labores de carácter asistencial con los sectores más necesitados o desfavorecidos socialmente.

Tras el hermanamiento se establecen vínculos de colaboración económica entre ambas cofradías y, de ahora en adelante, todos los actos que organice una o otra hermandad deberán incluir a los cargos directivos de la otra.

En los desfiles de esta Semana Santa, tanto en la procesión del Silencio del miércoles como en la de Paz y Caridad en jueves, lucirán los escudos de ambas hermandades. Además, los hermanos de las dos cofradías podrán desfilar en las dos procesiones respetando la uniformidad de la hermandad a la que corresponda desfilar cada día. Para llevar a cabo este hermanamiento se ha celebrado en los días previos a la Semana Santa, distintos actos como funciones religiosas en ambas iglesias, San Esteban y Virgen de la Luz, en las que se han entregado los libros de hermanamiento y se han impuesto unos corbatines conmemorativos en los galones procesionales. Para completar estos actos, se celebra el pasado 31 de marzo, el tradicional concierto de marchas procesionales que, desde hace 16 años, organiza la hermandad de Jesús Orando en el Huerto de San Esteban.

